

## **EL NIÑO ENCARCELADO**

Había una vez un niño llamado Fernando que sus padres no le dejaban salir de su casa todo el día paraba echado en su cama, todos los días venían sus amigos a buscarlo pero sus padres les decían que no estaba. Después que sus amigos se cansaban de buscarlo esperaron que sus padres de Fernando salieran a comprar en el mercado, luego vinieron sus amigos a buscar a Fernando. Tocaron la puerta y nadie los contestaba y decidieron entrar por la ventana, entraron uno por uno a la casa y no encontraron a nadie y en eso escucharon una voz que decía



¡Ayúdenme me asfixio!! Sus amigos se preguntaron ¿de dónde vendrá esa voz ?y descubrieron que esa voz era del sótano sus amigos intentaron sacarlo no pudieron porque la puerta estaba con candado. Y uno de sus amigos dijo: para ir a la comisaria y se fueron corriendo a toda velocidad y le dijeron: ¡Señor policía nuestro amigo se asfixia! ¿Qué? DIJO EL POLICIA

Si nuestro amigo se asfixia.

Llévenme donde está su amigo-dijo el policía

Llegaron a la casa de Fernando con el policía y dijeron: Ahí está nuestro amigo en el sótano pero esta con candado la puerta ¿Qué HACEMOS? El policía dijo voy ha sacar mi pistola todos los niños se taparon los oídos y el policía disparó ¡clac! Sonó el candado y se abrió, el policía entró al sótano y sacó a Fernando.

Cuando llegaron sus padre entraron a su casa y vieron a Fernando con un policía y dijeron; Que hizo este niño y el policía dijo: Nada señora ustedes han cometido un delito; si ustedes recuerdan en el artículo 2 DE LOS DERECHOS HUMANOS dice que todo niño tiene derecho a la libertad, esta vez lo perdono.

Si, lo sentimos mucho dijeron los padres: Lo sentimos hijito desde hoy puedes salir a jugar con tus amigos.

**Mensaje:** Toda persona tiene derecho a ser libre y no puede estar encerrado como el niño Fernando.

**Mi cuento se relaciona al derecho: a pensar, creer y expresarse libremente.**

Autor: Jorge Juan Castro Lozano  
Alumno del 5to Grado "C"  
I.E N° 16211